



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### **PE/001039-01**

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora Dña. Alicia Gallego González, relativa a proyecto para la realización de un centro de innovación digital en Zamora.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 15 de noviembre de 2022, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/000960 a PE/001046.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 15 de noviembre de 2022.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Alicia Gallego González, procuradora de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del Grupo Parlamentario UPL-Soria Ya, al amparo de los artículos 155 y siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta, para su respuesta por escrito.

### ANTECEDENTES:

En relación con el proyecto para la realización de un Centro de Innovación Digital vinculado a la “silver economy”, proyecto que durante estos años ha estado impulsando la Diputación de Zamora precisando de la mediación de la Junta de CyL para obtener los fondos necesarios en Europa, y del que se ha conocido esta semana que la financiación para realizar este proyecto definitivamente irá a Valladolid

### PREGUNTAS:

1.- ¿Por qué la Junta no ha apoyado la realización del proyecto para la realización de un Centro de Innovación Digital en Zamora?

2 – En cambio, ¿por qué la Junta ha solicitado a Europa que la financiación sea destinada a crear ese proyecto en Valladolid, aun sabiendo que Zamora, conocidos sus datos estadísticos de empleo y población requiere necesariamente este tipo de inversiones?

3.- ¿Qué interés tiene la Junta de CyL para intervenir como Lobby en Europa en favor de los grupos empresariales de Valladolid, para intentar desviar a esa provincia, las inversiones que deberían de ir destinadas a provincias de la Región Leonesa, como el caso de los fondos para referido Centro de Digitalización, los Fondos Miner y los Fondos Transfronterizos?

Valladolid, a 2 de noviembre de 2022

LA PROCURADORA



Fdo.: Alicia Gallego González

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

[grupo.upsy@ccyl.es](mailto:grupo.upsy@ccyl.es)